

Alle (zwei) Jahre wieder....

05.11.2018

...wir singen auf dem Weihnachtsmarkt



Nachdem wir letztes Jahr pausierten, werden wir dieses Jahr wieder auf dem Erzhäuser Weihnachtsmarkt zugegen sein.

Am 15.12. sind wir zuerst (16 Uhr) in den neuen Räumlichkeiten des AWO Seniorenzentrums (Rodenseestraße) und ab 18 Uhr auf dem Festplatz hinter der SVE Sporthalle.

Bei beiden Veranstaltungen ist es gerne gewünscht, dass alle bei den bekannten Liedern kräftig mitsingen ... ein Gläschen Glühwein inbegriffen....